

**Confidencial**

## Cubiertos para la rebatinga del hueso en 2024

Nadie quiere quedarse fuera. Los diputados federales primero se apuntaron para la reelección, luego le tiraron a las candidaturas de los gobiernos de los estados, y también buscan estar en lista para ser senadores. De una o de otra forma buscan asegurar el *hueso* en la rebatinga de 2024. Lo malo es que los acuerdos, las cuotas, los grupos y las corrientes son más que las rebanadas del pastel a repartir. Buscando cobija andan, entre otros, **Luis Espinosa Cházaro**, PRD; **Cynthia López Castro**, (PRI); Margarita Zavala (PAN); Cecilia Márquez, Patricia Armendáriz, **Ignacio Mier**, Emmanuel Reyes (Morena), Gerardo Fernández Noroña (PT), Salomón Chertorivski (MC)...

## Abren diálogo sobre fut femenino

Con la novedad de que los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social del Senado invitaron a la presidenta de la Liga MX Femenil, **Mariana Gutiérrez**, este martes 21 de noviembre para abrir un diálogo sobre la reforma aprobada ya en comisiones para establecer la igualdad de salario base para mujeres y hombres en el ámbito deportivo, particularmente en la liga de fútbol femenino en nuestro país. Este espacio se abrió debido a que la propia directiva del fútbol lo solicitó. En esta ocasión, al menos, el oficialismo se abrió a la sociedad.

## ¿Samuel se saldrá con la suya?

Samuel García aplicó un auténtico *sabadazo*. Publicó el 18 de noviembre en el *Periódico Oficial del Estado de Nuevo León* que su secretario general de Gobierno, **Javier Navarro**, se quedará como encargado del despacho del gobernador desde el 20 de noviembre y hasta el 18 de enero. Lo hizo sin importarle la determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y, sobre todo, de la Suprema Corte de Justicia, de que debía ser el Congreso el que eligiera al mandatario interino. Así, habiéndose salido con la suya, el emecista ya está en plena precampaña, sin importarle tampoco que su licencia es efectiva a partir del 2 de diciembre.

## ¿Aguas turbias en Semarnat?

En plena crisis de peligro de extinción de la vaquita marina por el tráfico ilegal de totoaba, lo que mantiene a México al borde de una sanción económica por parte de instancias internacionales, fuentes de la Semarnat aseguran que, desde el interior de la dependencia, concretamente en la Dirección General de Vida Silvestre, se busca favorecer a la empresa Earth Ocean Farms. El objetivo, nos dicen, sería posicionar a la compañía –que cultiva la totoaba a través de jaulas sumergibles en La Paz, y es propiedad de la heredera de Walmart, Christy Walton– como la única exportadora de totoaba, sobre todo al mercado asiático.

## El berrinche de Rubalcava

El expriista Adrián Rubalcava anunció que los diputados locales que lo apoyan van a ratificar a la fiscal capitalina, Ernestina Godoy. Ello tras confirmarse que el abanderado de la oposición en la Ciudad de México será el panista Santiago Taboada. Así la revancha del alcalde de Cuajimalpa, quien ya se veía como abanderado del Frente en la capital del país.

## La aplanadora naranja

Después de que su partido, MC, le negara el registro como precandidata, al reprocharle que los 'calumnió', la senadora **Indira Kempis** acusó que el partido naranja le puso obstáculos en el camino. "Me violaron mi derecho a participar en una convocatoria que ellos mismos abrieron a la ciudadanía. Argumentan supuestas 'calumnias' y aplicaron una sanción máxima. Es un absurdo al estilo del viejo PRI", recriminó la legisladora. En pocas palabras, Kempis fue arrollada por una aplanadora naranja.